
Schaffung einer weiteren Tischtennisplatte 
am Kulturtransport (ehemaliges Ehret Gelände)

Antrag an das Studierendenparlament für die
neunte ordentliche Sitzung des Studierendenparlaments 
am 04.07.2024  

Antragssteller:in: Juso-HSG

Ansprechpersonen: Almedina Veliu, Rebekka Amann, Maximilian Wimmer

Das Studierendenparlament möge beschließen:
Die Universität Passau wird dazu aufgefordert, eine weitere Tischtennisplatte am 
Kulturtransport (ehemaliges Ehret Gelände) anzuschaffen, indem dem Kulturtransport die 
finanziellen Mittel hierfür zur Verfügung gestellt werden. 
Hierfür soll entweder ein weiteres Exemplar der aktuell verwendeten “JOOLA 
Tischtennisplatte City” mit Beinen aus Aluminium oder ein vergleichbares und günstigeres 
Outdoor-Modell erworben werden. 

Begründung:
Die aktuell vorhandene Tischtennisplatte wird seit der Anschaffung intensiv genutzt. In den 
letzten Wochen haben sich vermehrt Warteschlangen gebildet, insbesondere während der 
Stoßzeiten zwischen den Vorlesungen und Seminaren sowie zur Mittags- und Abendzeit. Dies 
führt dazu, dass viele Studierende, die an Tischtennis interessiert sind, nicht ausreichend 
Gelegenheit haben, dieser sportlichen Betätigung auch nachzukommen. Dies zeigt klar, dass 
in der Studierendenschaft das Interesse am Sport und Bedarf für eine weitere 
Tischtennisplatte gegeben ist.

Sportliche Aktivitäten, wie beispielsweise Tischtennis, sind ein gutes Mittel, um einen 
Ausgleich zum universitären Alltag zu schaffen, der meistens durch Sitzen geprägt ist. Beim 
Tischtennis spielen können Studierende eine Pause von ihrem Alltag nehmen, Erholung 
suchen und sich mit Freund:innen und Kommiliton:innen treffen, um gemeinsam Tischtennis 
zu spielen.

Vorarbeit:
Am 18. Juni 2024 fand ein Treffen mit Leo Kilz statt, der studentischer Beauftragter für 
Kultur ist und sich beim Kulturtransport an der Umgestaltung des Speditionsgeländes seit 
mehreren Semestern beteiligt. Gemeinsam haben wir die Maße der Tischtennisplatte 



abgemessen (L 273cm / B 152cm), mit dem vorhandenen Platz am Gelände abgeglichen und 
sind zu dem Fazit gekommen, dass Platz für eine weitere Tischtennisplatte vorhanden ist. 
Ebenfalls wurden die Anschaffungskosten der vorhandenen Platte recherchiert, die 2.076,55€ 
kostete und mit anderen ähnlichen Modellen verglichen. 

Ausführung:
Das Präsidium des Studierendenparlaments leitet den Antrag an die maßgeblichen Stellen, 
ausdrücklich aber dem Kanzler Dr. Achim Dilling und den anderen Mitgliedern der 
Universitätsleitung weiter. Die Beauftragten für Öffentlichkeitsarbeit bereiten einen 
Instagram-Post zu der Thematik auf.

Form und Frist:
Der Antrag geht dem Präsidium am 26.06.2024, und damit fristgerecht, zu und hält sich an 
die maßgeblichen Formvorgaben, § 23 I 2 Geschäftsordnung des Studierendenparlaments.


